
Protokoll GV 28.4.2024, Geissenstein Halle, Luzern
Vor Ort vom Vorstand: Simon Streich, Simon Schmid, Sheilina Durrer, Ruedi Zurbrügg, Linda
Porqueddu, Cate Spinnler

Anwesende Mitglieder:
Lena, Nadine, Marina, Stephanie, Vera, Cathi, Corinne, Lukas, Sarah, Romina, Robin,
Seline

Cate Spinnler: Start, Begrüssung & Danke, dass ihr alle hier seid
Protokoll start - info auf der Website

Vorstellungsrunde & Danksagung
Rückblick auf fast 2 Jahre, Jams sind aktiv, Hallenmiete, Freude am Zustandekommen und
Wachsen der Community
Absicht / Richtung des Vorstandes / Vertrauen kommt & Wachstum passiert, Angebot vom
Verein wurde erweitert, welches auch genutzt wurde. Pläne / Feedback /Inputs alles
willkommen.
Danke an Simon Schmid für das Führen der Kasse und Marisa für ihre Inputs und das zur
Verfügung stellen des About Air.

Simon Schmid: Jahresbericht / Rechnung / Finanzen:
Jahr 2023: Mitgliederbeiträge wurden fürs 2024 bezahlt. (Buchhalterisch etwas komplex, da
Beträge vom 2022 wie auch schon 2024 enthalten sind. - BITTE an alle für das jeweilige
Jahr gleich den Betrag zu begleichen.)

Verdankung an Elias für die Orga der Brambergjams (rund 800.- an Vereinskasse). Wie das
weitere Vorgehen ist, ist noch unklar - Infos folgen.

Ruedi Zurbrügg: Revisionsbericht, zusammengefasst, kurz erklärt und bestätigt.
Alle gefragt, ob jemand dagegen spricht, dass der Revisionsbericht angenommen werden
würde: Niemand dagegen.

Simon Schmid:Wiederwahl des Vorstandes: Abstimmung über die einzelnen
Vorstandsmitglieder: alle sind mit den aktuellen Vorstandsmitglieder einverstanden.
Marisa Michiels tritt aus dem Vorstand zurück.
Simon Schmid tritt aus dem Vorstand zurück und hat sein Amt als Kassier Elias Steiner
sauber übergeben. Elias wird bis auf weiteres (mind. 2. Jahre) die Kasse führen. Der Verein
ist damit einverstanden.

Cate Spinnler: Beiträge für das kommende Vereinsjahr bleiben gleich => siehe Website
Normalbeitrag 50.-, Geringverdienende 30.- .
Im About Air und DG Freiraum: CHF 10.- (Räume können bei Marisa oder Cate jederzeit
angefragt werden)
Mitglieder sind damit einverstanden.

Simon Schmid: Budget 2024



Eher ein konservatives Budget, da mehr Ausgaben für die Hallen. Rückstellungen wurden
getätigt. (evt. Materialkauf / Bezahlung Intro-Workshops)

Aktuell 32 Mitglieder: weitere Einnahmen
- Veranstaltungen
- Annahme Sponsoren
- wenig Einnahmen von Leuten die nicht im Verein sind (jeweils 10.- Jam etc)
- Total:________ Einnahmen

Ausgaben:
- Total _________
- Hallenmiete ________
- Vorstandsessen (Anzahlung) 250.-
- Hosting Webseite

Budget wurde von allen angenommen.

Cate Spinnler: Hallenmiete
Hallenoptionen: Sonntag wird geschätzt: weiterhin ab 16.30 - 19.00 (evt. etwas länger - doch
das Budget soll lieber für den Mittwoch gebraucht werden. Wunschzeit für Training 19.00 -
22.00)
Mittwochs Jam gut besucht - Zeitlich etwas spät 20.00 - 22.00 - früher wäre es gewünscht.
Andere Hallen evt. möglich? Dies gilt abzuklären => Simon Schmid meint, dass jetzt der
gute Zeitpunkt ist, die neuen Wünsche der Stadt durchzugeben. Anfrage der Zeit?
Anfrage für Geissenstein am Mittwochabend als Idee.

Schlüssel: Derzeit ist Robin Z. im Besitz der Schlüssel für die Hallen. Danke vielmals an
Robin, dass du dies übernimmst. Wir schätzen dies sehr.

Simon Schmid: Für den Winter 24/25 wieder die Hallen anfragen. Siehe Wünsche oben.

Cate Spinnler: Input Workshops
Allgemein gut besucht und als spannend, wichtig für die Community empfunden. Themen
wurden vorgängig von Sheilina und Cate gesetzt, was jedoch besser gemacht werden kann,
so dass die Teacher ihre eigenen Themen bringen und so ihr aktuelles Wissen weitergeben
können.
Unterscheidung, Inspiration und Input Workshops!
Idee von Elias: zum Thema Lounge (Intro, Führung, einfache und komplexe Moves!)

Sheilina Durrer:

Nadine:Workshops könnten ja reduziert werden auf 4-6x pro Jahr (so bleibt etwas mehr für
die Teacher und diese können dann entschädigt werden.)



Allgemein finden die Vereinsmitglieder die Bezahlung der Teacher wichtig und gut. Das Geld
kann dafür eingesetzt werden. Wenn jedoch noch nicht all zu viel Budget - dann eher
weniger Input-Workshops.

Simon Streich: Wer nicht bezahlt werden möchte, kann das Geld in die Vereinskasse
zurückgeben.

Corinne: Donation box. Sie kommt mega gerne und unterstützt die Teacher, bringt Leute mit
und freut sich, dass alle miteinander wirken. Doch jedes mal möchte sie dies nicht - daher
Reduziert, dann kommt sie mit mehr Freude und gibt auch gerne was als Donation für den
Lehrer.

Marina: Sie spendet gerne auch in die Box, da die Zeit limitiert ist, schafft sie es leider nicht
in eine reguläre Stunde.

Sarah R. Findet es auch wichtig, dass die Teacher bezahlt werden und stimmt der
Donationbox zu.

Simon Schmid: Unterricht im Verein ist Vereinsarbeit und sollte nicht zwingend bezahlt
werden. CHF 20.-/30.- wie an der letzten Sitzung besprochen, ist budgetiert und daher nicht
mehr möglich. Er sieht dies als ehernamtliche Arbiet.

Cate Spinnler: Es gibt Vorstandsmitglieder, die haben verschiedene Rollen und diese sollen
respektiert werden. Wenn AcroYoga Lehrer als Job ausgeübt wird, soll diese Person nicht
nur mit CHF 20.- für eine Stunde entlohnt werden. (vgl. AcroYoga Verein Bern)

Sheilina Durrer:

Zusammenfassend: Workshops werden geschätzt und besucht. Bezahlung soll stattfinden -
diese Jahr mit reduziertem Budget - anschliessend mehr. Weniger Oft und mit der
Möglichkeit der Donation Box so dass der Teacher selbst entscheiden kann ob er dies
möchte oder dem Verein spenden.

Cate Spinnler: Input der Mitglieder
1. T-shirt für die Mitglieder. Vorstoss von Corinne

eigenes T-shirt als Wiedererkennung. Möglich eigenes Shirt mit Siebdruck - in Abklärung
Evt. ein Sponsor anfragen - klare Idee was der Verein braucht - so gibt es evt. eher
Sponsorengelder.
Romina: Idee mit dem Bild und Emblem darunter

Mitglieder sind aufgefordert, ihre Ideen zu schreiben und zeichnen. Die grafischen Künstler
des Vereins können die Ideen zusammen legen und daraus die Essenz ziehen!

2. Jam Kanal auf What’s app: Vorstoss von Lukas



Kompliziert mit den vielen Announcements. Threema wird gelöscht. Jam wird NUR noch im
Acro Luzern angekündigt. Vereins Chat bleibt für Vereins Infos - Veranstaltungen clean!

Linda P: Eventkalender: kommt im Verein gut an und soll weiterhin gemacht werden.

Cate S.: Sportvereine:
Aufruf für den Herbst. Letztes Jahr etwas wenig Unterstützung, wäre super dieses Jahr mehr
Mitglieder dabei zu haben, um den Verein zu repräsentieren.
Sheilina & Cate, stellen eine Liste zusammen, so können sich die Mitglieder eintragen.
Datum wird noch bekannt gegeben.
Slots von ca. 2 Stunden vor Ort. Jamen - mit den Leuten reden - zeigen, was machen wir
den genau!

Vereinsnamen:
Mehrer Ideen wurden im Vorstand diskutiert

- Manege
- Partner Akrobatik
- Akrobatik
- Acro

Was sagt der Name genau aus?

Ruedi: Safty first. Er ist super happy, dass wir miteinander safe sind und daher bis jetzt
keine Unfälle hatten. Weiter so. Team-work - support = safety am Boden und in den Lines.

Bedankung fürs Vertrauen und die Zeit an der GV dabei zu sein.

GV Besprechung beendet - gemeinsame Jam


